



# ひよこぐみだより7月

2023年7月3日 保土ヶ谷保育園

ひよこ組担任

## 最近のひよこ組さんの様子

蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちは汗をかきながらも夢中に遊びを楽しんでいます。最近ではお友だちの顔も覚え、顔を見合わせてにっこり笑い合ったり、友だちに近づいて興味を示したりしています。また、年上の友だちからは、アイドル的存在の子どもたち！あひる組のお部屋や園庭、ホールなどで会うとたくさん話しかけられ、手を伸ばしたり声を出したりして応え、関わりを楽しんでいます。散歩の際は、友だちと一緒にハイハイし、「あい！あい！」と声を出して一生懸命に移動する姿がとても可愛いです。歩ける子は靴を履き、立ち乗りバギーに乗ってお出かけし始めました。4、5月は少し緊張していた散歩も、バギーではくつろぎリラックスモードの子どもたち。公園でも、芝生やシートの上で積極的に植物や石を触っています。また、シャボン玉、電車、風、音など、発見をいっぱいして楽しんでいます。

入園してはや3ヶ月。初めてをたくさん経験し、子どもながらに色々な事を感じ過ごしているなと思います。  
🍽️食事🍷お忙しい中、食材チェックのご協力ありがとうございます。離乳食の移行が進み、よく噛んで、以前と違った形状やメニューを楽しんで食べています。自分のペースで、噛み終わると「ん〜」と教えてくれたり手づかみで夢中で食べたり、給食の時間がみんなの楽しみとなっています。保育者が食事の準備を始めると、「まだかなー」と子どもたちの熱い視線が送られてきますよ。これからも楽しみながら、安心して過ごせるように見守っていきたいと思います。

## 制作遊び

6月前半にカエルのレインコートの制作をしました。保育者が様々な色画用紙とスタンプ台を出し「どれがいい？」と聞き、なんとなくではありますが、指でさした色を使用しました！紙が気になる子が多く、手でぐしゃっとしてみたり撫でてみたり感触を楽しんでいました。スタンプも保育者の真似をしてバンバン紙を叩く子、口に持っていき子など様々な反応が見られました。

0歳児の制作は手形や足型の簡単な物が多くなりますが、自分で選択・創造する基礎となる経験を重ねていきたいと考えています。



## 今月の活動

- ・ふれあい遊び
- ・水遊び、シャワー（気温によりお湯遊び）
- ・感触遊び（氷やスタンプなど）
- ・マット遊び
- ・散歩（涼しい日）

七夕飾りをあひる組前の廊下に飾ります。お楽しみに！



## お願い

- ・子ども同士のやり取りが多くなってきています。怪我予防のため、爪をこまめに切ってください。
- ・やってみたい気持ちが芽生え、いろいろなものに触れて過ごしています。洋服を汚す事が予想されますので、汚れても良い服装で登園をお願いいたします。
- ・外遊びでは、虫や怪我から守れるように長いズボンをお勧めします。
- ・持ち物に名前がないものがございます。確認していただき記入をお願いいたします。

